

ELECCIÓN DE ESTUDIANTE REPRESENTANTE DE AEPAS

Una vez concluido el plazo de presentación de reclamaciones e impugnación de candidaturas, se procede a la publicación del LISTADO DEFINITIVO DE CANDIDATURAS PRESENTADAS.

- **MARÍA MORA GIJÓN**, investigadora en Basque Culinary Center y estudiante de doctorado de primer año en la Universidad Politécnica de Madrid.

Conforme al procedimiento aprobado en Asamblea General Ordinaria, siendo la única candidatura presentada, la estudiante **MARÍA MORA GIJÓN** es proclamada como representante de estudiantes de la Asociación Española de Profesionales del Análisis Sensorial.

Madrid, 19 de julio de 2017

LA JUNTA DIRECTIVA DE AEPAS